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АННОТАЦИЯ 

  

Взаимосвязь личностных характеристик и самоэффективности: аннотация 

к дипломной работе / Анна Александровна Дирко; Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. И.В. Гулис.  

Объект исследования – самоэффективность сотрудников организации 

Предмет исследования – взаимосвязь самоэффективности и личностных 

характеристик сотрудников организаций 

 Цель исследования – выявить взаимосвязь самоэффективности и 

личностных характеристик сотрудников организаций  

Основные результаты. Уровень самоэффективности сотрудников 

организации имеет связь с первичными личностными факторами. На уровень 

самоэффективности оказывает влияние пол, мужчинам более  характерен 

высокий уровень, нежели женщинам. По возрасту нет особых различий в 

уровне самоэффективности. Личностные характеристики женщин и мужчин 

показывают их различия между собой. Наиболее характерные черты, 

свойственные тем или другим, влияют на их способность обладать более 

высоким уровнем самоэффективности. Данная работа может быть использована 

при проведении дальнейших исследований в области изучения личностной 

самоэффективности в трудовой деятельности.  

Ключевые слова: САМОЭФФЕКТИВНОСТЬ, АНАЛИЗ 

САМОЭФФЕКТИВНОСТИ, САМОЭФФЕКТИВНОСТЬ СОТРУДНИКОВ, 

ИССЛЕДОВАНИЕ ЛИЧНОСТНЫХ ХАРАКТЕРИСТИК СОТРУДНИКОВ 

 

The relationship of personal characteristics and self-efficacy: abstract to the 

thesis / Anna A. Dirko; Faculty of philosophy and social Sciences, Department of 

psychology; scientific Director I. V. Gulis. 

The object self-efficacy of organization employees 

The subject the relationship of self-efficacy and personal characteristics of 

employees of organizations 

The purpose of the study to identify the relationship of self-efficacy and 

personal characteristics of employees of organizations 

Main results. The level of self-effectiveness of the organization's employees is 

related to primary personal factors. The level of self-efficacy is influenced by gender, 

men are more likely to have a high level than women. There are no special 

differences in the level of self-efficacy by age. The personal characteristics of women 

and men show their differences. The most characteristic features of one or the other 
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affect their ability to have a higher level of self-efficacy. This work can be used for 

further research in the field of personal self-efficacy in the workplace. 

Keyword: SELF-EFFICACY, SELF-EFFICACY ANALYSIS, EMPLOYEE 

SELF-EFFICACY, RESEARCH OF PERSONAL CHARACTERISTICS OF 

EMPLOYEES 
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